

Jahresbericht der Jugendabteilung 2021

Auch in diesem Jahr verlief für unseren Nachwuchs wieder nichts wie gewohnt. Erneut konnten wir nach der Winterpause starten, mussten dann aber zeitnah wieder pausieren. Im Sommer hatten wir die Möglichkeit das Schützenhaus mittwochs endlich wieder für unsere Jungschützen zu öffnen und unter den gewohnten Hygienemaßnahmen weiter zu trainieren.

Nach der Pause im Frühjahr erwartete unsere Jüngsten allerdings eine Überraschung im Schützenhaus: Die trainingsfreie Zeit wurde genutzt und die 10m-Anlage auf neueste Technik umgerüstet, sodass die im letzten Jahr getesteten Anlagen auf allen zwölf Ständen integriert wurden. Hier bietet sich für uns die Möglichkeit auf Knopfdruck und nach kurzem Scheibentausch von den Luftdruckscheiben auf Lichtgewehr und Lichtpistole zu wechseln.

Im Sommer fand, wie in den Jahren zuvor, ein Ferienpassschießen statt. Hier konnten wir ca. 20 Kindern und Jugendlichen aus dem Stadtgebiet unseren Sport und die neuen Anlagen näherbringen.

Auch dieses Jahr fand leider keine Teilnahme an den Rundenwettkämpfen und Kreismeisterschaften statt.

Vielen Dank an unseren Vorstand, der den Standumbau organisiert und durchgeführt hat und uns die Möglichkeit gegeben hat, trotz der gesundheitlichen Lage, unseren Sport weiter auszuüben.

Und zu guter Letzt auch ein großes Dankeschön an Euch, liebe Jungschützen! Dafür, dass Ihr uns trotzdem treu bleibt und das Schützenhaus mittwochs mit Leben füllt! Trotz aller Widrigkeiten, die uns die vergangenen zwei Jahre bereitet haben, schauen wir gemeinsam immer noch zuversichtlich auf das Jahr 2022 und hoffen, Euch bald wieder im Schützenhaus zu treffen und mit Euch zu trainieren!

Wir wünschen Euch allen für das kommende Jahr „Gut Schuss“ und eine ruhige Hand vor den Scheiben! Bleibt gesund!

Marcel Schumann
Jugendleiter

René Minola
1. Stellvertreter

Anton Ollhoff
2. Stellvertreter